

FORMATION : l'ESIGELEC inaugure un nouveau bâtiment de 2 300 m²

L'école d'ingénieurs [ESIGELEC](http://www.esigelec.fr) / T : 02.32.91.58.58 basée à Rouen a inauguré un nouveau bâtiment de 2 300 m² qui a ouvert ses portes en septembre 2022. Le projet a été évalué à 7 millions d'euros et a été financé par l'école à hauteur de 4,7 millions d'euros et la Région Normandie à 2,3 millions d'euros. Le bâtiment jouxte le campus de l'école qui elle s'étend sur une surface de 16 000 m². www.esigelec.fr